
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1355/2018 
  

 
 

Requer informações com relação, à 
construção de uma nova represa, 
em Santa Bárbara d’Oeste. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador vem recebendo inúmeros 

munícipes, preocupados com o grande aumento de novos loteamentos e 
condomínios fechados no nosso município; 

 
 CONSIDERANDO que, a vida útil de água potável, é uma 

preocupação que assombra apopulação barbarense e o povo brasileiro em sua 
totalidade, pois já sofremos estiagem, por baixo nível de água em nossas 
represas; 

 
CONSIDERANDO que, a escassez de água é um problema que 

afeta todo o mundo. No Brasil, apesar da porcentagem de 12% da água doce 
do planeta estar concentrada no nosso país, a crise hídrica é uma preocupação 
que também atinge os brasileiros. (https://www.todamateria.com.br/escassez-
de-agua/); 

 
CONSIDERANDO que, o Brasil passou a viver, a partir de 2014, 

os primeiros grandes focos daquilo que pode ser a maior crise hídrica de sua 
história. Com um problema grave de seca e também de gestão dos recursos 
naturais, o país vem apresentando níveis baixos em seus reservatórios em 
épocas do ano em que eles costumam estar bem mais cheios. Essa 
ocorrência, de certa forma, representa uma grande contradição, pois o Brasil é 
considerado a maior potência hídrica do planeta. 
(https://brasilescola.uol.com.br/geografia/escassez-agua-no-brasil.htm). 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1º) Quantos novos loteamentos e condomínios fechados, 
surgiram em nosso município, do ano 2000 até o momento, 2018?Favor 
denominar todos? 

 
2º) Qual é o aumento populacional, com estes empreendimentos? 

 
3º) Quantas represas temos em Santa Bárbara d’Oeste? 
 
4º) Qual vida útil de nossas represas? 
 
5º) Será construída uma nova represa no município? Quando? 
 
6º) Existe um projeto para construção, da nova represa e qual 

valor desta obra? 
 
7º) Se a questão 6 for positiva, qual será o local da nova represa? 
 

                     8º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de outubro de 2018. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


